
Dennis Borkowski (RB Leipzig) auf Leihbasis zum
Glubb??
Beitrag von „Threadstarter“ vom 27. Januar 2021, 20:22

Wir stehen vor der Ausleihe von dennis borkowski von Red Bull Leipzig. Quelle Guido Schäfer
(Leipziger Volkszeitung) auf Twitter. Junges Talent im Sturm, hatte auch schon erste einsätze in
der Buli. Find ich persönlich interessant.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 27. Januar 2021, 20:24

Zitat von Kleinstadtkicker 

Wir stehen vor der Ausleihe von dennis borkowski von Red Bull Leipzig. Quelle Guido
Schäfer (Leipziger Volkszeitung) auf Twitter. Junges Talent im Sturm, hatte auch schon
erste einsätze in der Buli. Find ich persönlich interessant.

Wenn er auch RV oder IV kann, dann her damit... ansonsten bleiben hier weitere Fragezeichen
zurück ...

Beitrag von „Wirthsson“ vom 27. Januar 2021, 20:24

Noch ein offensiver?? Guat

Beitrag von „Daniel1982“ vom 27. Januar 2021, 20:27

Leihe über 1,5 Jahre wäre gut. Für ein halbes Jahr fände ich es nicht so sinnvoll.
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Beitrag von „Anagro“ vom 27. Januar 2021, 20:28

Zitat von Daniel1982 

Leihe über 1,5 Jahre wäre gut. Für ein halbes Jahr fände ich es nicht so sinnvoll.

Wäre auch meine Interpretation. Bei 1,5 Jahren sage ich ja.

Ansonsten würde ich mir einen DM oder IV wünschen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. Januar 2021, 20:29

Shuranov findet das sicher auch ganz toll...

Beitrag von „hacklberry“ vom 27. Januar 2021, 20:29

https://twitter.com/schfer_g/status/1354508351728738305

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Januar 2021, 20:30

Find ich gut, aber net dass er ne klaußel hat wie krauß und dann schäffler nimmer spielen darf

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Januar 2021, 20:32

Zitat von Altmeister 
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Shuranov findet das sicher auch ganz toll...

Ganz wichtig was einzelne spieler darüber denken. Singh und dovedan fanden es bestimmt
auch toll das MMD geholt wurde

Beitrag von „El_butre“ vom 27. Januar 2021, 20:54

Für mich nicht nachvollziehbar. Entweder ich holen einen, der die Qualität erhöht oder ich geb
Shuranov die Einsatzzeiten, um sich weiterzuentwickeln

Beitrag von „Wirthsson“ vom 27. Januar 2021, 20:54

Zitat von El_butre 

Für mich nicht nachvollziehbar. Entweder ich holen einen, der die Qualität erhöht oder
ich geb Shuranov die Einsatzzeiten, um sich weiterzuentwickeln

Vielleicht geht Hack noch...

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Januar 2021, 20:56

Zitat von El_butre 

Für mich nicht nachvollziehbar. Entweder ich holen einen, der die Qualität erhöht oder
ich geb Shuranov die Einsatzzeiten, um sich weiterzuentwickeln

Was is wenn der kerl besser als shuranov ist? Immerhin 2 mal für rb buli gespielt, so schlecht
wird der net sein. Shuranov hatte wsl noch net mal nen ballkontakt in liga 2.
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Beitrag von „Anagro“ vom 27. Januar 2021, 20:57

Zitat von El_butre 

Für mich nicht nachvollziehbar. Entweder ich holen einen, der die Qualität erhöht oder
ich geb Shuranov die Einsatzzeiten, um sich weiterzuentwickeln

Oder Shuranov ist schlichtweg schlechter.

Beitrag von „Drizzt“ vom 27. Januar 2021, 21:19

Oder man wird Zrelak noch los.

Beitrag von „Bederle“ vom 27. Januar 2021, 21:22

Zitat von Drizzt 

Oder man wird Zrelak noch los.

Gut wärs

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Januar 2021, 22:34

Und jetzt fragt bitte noch einer warum wir offensivspieler holen!

Beitrag von „homer219“ vom 27. Januar 2021, 22:38
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Was hilft das, wenn der Azubi keinen einwechselt???

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Januar 2021, 22:40

Ich hätte lieber jemanden, der uns jetzt sofort weiterhilft.

Kein weiteres Talent, das man erst an die Mannschaft heranführen muss.

Beitrag von „projekt1971“ vom 27. Januar 2021, 22:42

Hoffentlich holen sich noch einen guten 6ér

Beitrag von „handyblitz“ vom 27. Januar 2021, 22:43

u. nen iv

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 27. Januar 2021, 22:52

Zitat von ClubChris 

Ich hätte lieber jemanden, der uns jetzt sofort weiterhilft.

Kein weiteres Talent, das man erst an die Mannschaft heranführen muss.

Bei uns muss jeder an die "Mannschaft" herangeführt werden. Die müssen alle von Dovedan,
Behrends,

Schleusener und Co. Anschauungsunterricht nehmen...
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 27. Januar 2021, 23:10

Wo sind die Gerüchte ? Wo die Quellen ?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. Januar 2021, 23:22

Baut man wohl schon am 3. Ligakader?!

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 27. Januar 2021, 23:29

Zitat von Schwarzwälder 

Zitat von ClubChris 

Ich hätte lieber jemanden, der uns jetzt sofort weiterhilft.

Kein weiteres Talent, das man erst an die Mannschaft heranführen muss.

Bei uns muss jeder an die "Mannschaft" herangeführt werden. Die müssen alle von
Dovedan, Behrends,

Schleusener und Co. Anschauungsunterricht nehmen...

Denk auch vielleicht müssen eher mal ein paar aus der Mannschaft rausgeführt werden.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 27. Januar 2021, 23:51

Zitat von hacklberry 
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https://twitter.com/schfer_g/status/1354508351728738305

Immerhin hat er schon 3 mal im defensiven Mittelfeld gespielt ?

Beitrag von „Clubi“ vom 28. Januar 2021, 00:27

Ich sehne mich ja nach Neuzugängen, aber den Transfer würde ich in der momentanen
Situation nicht im entferntesten verstehen. Wo liegt da der Sinn, wenn es auf anderen
Positionen so sehr fehlt?

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2021, 00:32

Leipzig ... wir dienen ehrfüchtig, hat damit sicher auch seinen Platz in der ersten 11 reserviert

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Januar 2021, 09:06

https://twitter.com/2_Steffen/status/1354701714306306048?s=20

Beitrag von „Anagro“ vom 28. Januar 2021, 09:06

Leihe für 1,5 Jahre - also bis Sommer 2022 für den jungen Stürmer.

https://twitter.com/2_Steffen/status/1354701714306306048
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Halte ich dann für einen sinnvollen Transfer.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 28. Januar 2021, 09:10

einen 19-jährigen backup stürmer zu leihen, ohne KO ist für mich egal wie, nicht
nachvollziehbar.

als ob der kerl ohne schäffler-ausfall auch nur eine minute bekommt.

nee, bei schleusener, zrelak und shuranov hinten dran, macht der transfer keinen sinn.

auch wenn zwei von den dreien keine zukunft hier haben.

Beitrag von „Barcode“ vom 28. Januar 2021, 09:10

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

Beitrag von „Anagro“ vom 28. Januar 2021, 09:11

Zitat von Misterfcn 

einen 19-jährigen backup stürmer zu leihen, ohne KO ist für mich egal wie, nicht
nachvollziehbar.

als ob der kerl ohne schäffler-ausfall auch nur eine minute bekommt.

nee, bei schleusener, zrelak und shuranov hinten dran, macht der transfer keinen sinn.

auch wenn zwei von den dreien keine zukunft hier haben.

Ich glaube, dass man ihn verpflichtet, weil er in der Rangfolge direkt hinter Schäffler sein wird
und nicht hinter Schleuse, Zrelak und Shuranov.
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Beitrag von „Glubbi“ vom 28. Januar 2021, 09:12

Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

Lesen!!! beantwortet deine Gedanken

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Januar 2021, 09:13

Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

WIE bei Krauß keine KO.

Beitrag von „Morbo“ vom 28. Januar 2021, 09:13

Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

Haben wir auch nicht. Die Formulierung ist etwas missverständlich.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 28. Januar 2021, 09:15

Wenn man so die Beschreibung in der heutigen BILD liest, dann könnte er schon Sinn machen.
Schnell und technisch gut. Der kann dann evtl. den Part von Lohkemper mit den tiefen Läufen
übernehmen. Und 1,5 Jahre ist ok finde ich.
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Beitrag von „Jazza“ vom 28. Januar 2021, 09:16

Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

"Eine Kaufoption gibt es wie bei Tom Krauß nicht."

Du hast wohl gelesen, "eine Kaufoption, wie bei Tom Krauß, gibt es nicht".

Fast identisch aber doch total konträr.

Beitrag von „Anagro“ vom 28. Januar 2021, 09:16

Zitat von Daniel1982 

Wenn man so die Beschreibung in der heutigen BILD liest, dann könnte er schon Sinn
machen. Schnell und technisch gut. Der kann dann evtl. den Part von Lohkemper mit
den tiefen Läufen übernehmen. Und 1,5 Jahre ist ok finde ich.

War auch mein Gedanke. Vielleicht eine gute Ergänzung zu Schäffler und Lohkemper fällt ja
leider immer mal wieder aus. Insgesamt kann das schon Sinn machen.

Beitrag von „Anagro“ vom 28. Januar 2021, 09:16

Zitat von Jazza 

Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...
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"Eine Kaufoption gibt es wie bei Tom Krauß nicht."

Du hast wohl gelesen, "eine Kaufoption, wie bei Tom Krauß, gibt es nicht".

Fast identisch aber doch total konträr.

Alles anzeigen 

Satzzeichen retten eben nicht nur Leben^^

Beitrag von „Barcode“ vom 28. Januar 2021, 09:23

Zitat von Glubbi 

Lesen!!! beantwortet deine Gedanken

Zitat von Altmeister 

WIE bei Krauß keine KO.

Zitat von Morbo 

Haben wir auch nicht. Die Formulierung ist etwas missverständlich.

Tatsache...mein Fehler! 

Beitrag von „MOSES“ vom 28. Januar 2021, 09:32
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Uns fehlen aktuell vier Offensive.

Zwei Abgänge, ein Langzeitverletzter und

Lohkemper.

Warum machen da zwei Neue keinen Sinn ?

Und vielleicht kommt ja noch einer für die Defensive....

Beitrag von „bössel“ vom 28. Januar 2021, 09:35

Leihe ist ok, wenn man von seinen Qualitäten überzeugt ist. Allerdings sollte noch mindestens
ein gestandener Defensivmann kommen.

Beitrag von „pipi86“ vom 28. Januar 2021, 09:42

Zitat von Misterfcn 

einen 19-jährigen backup stürmer zu leihen, ohne KO ist für mich egal wie, nicht
nachvollziehbar.

als ob der kerl ohne schäffler-ausfall auch nur eine minute bekommt.

nee, bei schleusener, zrelak und shuranov hinten dran, macht der transfer keinen sinn.

auch wenn zwei von den dreien keine zukunft hier haben.

? Gerade weil wir schleusener, zrelak und shuranov haben macht dieser transfer zu 100% sinn!
1,5 jahre ist ne gute leihe. Schätze er kann nicht nur MS spielen, sondern kann durchaus auch
über die aussen kommen. Wer immer noch nicht versteht dass wir offensivspieler brauchen hat
den schuss noch net geshört, oder die letzten spiele verschlafen.

Beitrag von „DB4“ vom 28. Januar 2021, 09:44
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Würde Absolut Sinn machen. Wir müssen so weit kommen das wir Leute wie Dovedan,
Schleusener und Zrelak nicht mehr Einwechseln oder Spielen lassen müssen. So lange wir
solche Leute durchziehen wird das nix

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. Januar 2021, 09:53

Nix gegen Shuranov, weil der Vergleich hier immer wieder gebracht wird. Aber Borkowski war
seit Ende Oktober/Anfang November regelmäßig bei RB im Kader. Das ist von der
Konkurrenzsituation nochmal ne andere Hausnummer als bei uns. Folglich könnte ich mir schon
vorstellen, dass er auch bei uns durchaus Einsatzzeiten von der Bank bekommt. Ich seh das wie
DB4. Wenn dadurch Zrelak nicht mehr spielen muss oder auch Schleusener, ist uns doch schon
mal geholfen. Er wird uns sicher eher in der Breite helfen.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2021, 09:55

neilich im Büro ...

Hecking:"Sag einfach weiter, dass Du absolut zufrieden bist mit dem Kader"

Klauß:"So langsam wird meine Nase aber immer länger!"

Hecking:"Zieh es durch, es dauert nicht mehr lange"

Klauß:"Da hatte meine komplette Leipziger Jugend mehr Talent und Qualität, unfassbar..."

Hecking:"Ich hab jetzt alle angerufen, wird schon..."

Beitrag von „Veteran“ vom 28. Januar 2021, 09:59

Zitat von Jazza 
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Zitat von Barcode 

Wusste gar nicht das wir beim Krauß eine KO haben...

"Eine Kaufoption gibt es wie bei Tom Krauß nicht."

Du hast wohl gelesen, "eine Kaufoption, wie bei Tom Krauß, gibt es nicht".

Fast identisch aber doch total konträr.

Alles anzeigen 

"Komm, wir essen Opa!"

"Komm, wir essen, Opa!"

Satzzeichen retten nicht nur Leben.... 

Beitrag von „schwengl“ vom 28. Januar 2021, 10:44

Her damit wens irgendwie geht, scheißegal ob nur geliehen,nur so werden wir uns vielleicht
übern Strich halten können,denn nur darum gehts.

Sehe es im übrigen wie DB4,genau so schauts aus.

Man kann den Kader gar nicht genug auffrischen

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 28. Januar 2021, 10:49

Vergesst bitte nicht, dass Zrelak und auch Schleusener wohl nicht wirklich ne Zukunft bei uns
haben. Von daher kann diese Leihe durchaus Sinn machen
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Beitrag von „Glubbi“ vom 28. Januar 2021, 12:00

Zitat von ThePunisher84 

Vergesst bitte nicht, dass Zrelak und auch Schleusener wohl nicht wirklich ne Zukunft
bei uns haben. Von daher kann diese Leihe durchaus Sinn machen

Wenn das Gegurke nicht besser wird, hat keiner eine Zukunft

Beitrag von „pipi86“ vom 28. Januar 2021, 12:08

Ich begrüße die Leihe ja sehr, aber hätte ich was bei RB zu melden, würde ich meinen jungen
hoffnungsvollen nachwuchsstürmer lieber zu einem verein verleihen, der nicht so am arsch
(aktuell) ist.

Glaub selbst ein Lewandowski würde bei uns verzweifeln.

Beitrag von „cinico“ vom 28. Januar 2021, 12:14

Sollte er kommen, dann wird er hoffentlich eine bessere Verstärkung als der andere Stürmer,
den wir mal von RB geholt haben... 

Beitrag von „Mar“ vom 28. Januar 2021, 13:13

Zitat von Jan Polak 

neilich im Büro ...
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Hecking:"Sag einfach weiter, dass Du absolut zufrieden bist mit dem Kader"

Klauß:"So langsam wird meine Nase aber immer länger!"

Hecking:"Zieh es durch, es dauert nicht mehr lange"

Klauß:"Da hatte meine komplette Leipziger Jugend mehr Talent und Qualität,
unfassbar..."

Hecking:"Ich hab jetzt alle angerufen, wird schon..."

Alles anzeigen 

Dass Sie mehr Talent haben, ist unumstritten. Dass Sie mehr Qualität haben, steht zu
befürchten bzw. im Fall potentieller Leihkandidaten zu erhoffen.

Und wie immer gilt: interessanter Transfer, aber die Transferphase erst beurteilen, wenn sie
abgeschlossen ist.

Beitrag von „Iago78“ vom 28. Januar 2021, 13:15

Zitat von pipi86 

Ich begrüße die Leihe ja sehr, aber hätte ich was bei RB zu melden, würde ich meinen
jungen hoffnungsvollen nachwuchsstürmer lieber zu einem verein verleihen, der nicht
so am arsch (aktuell) ist.

Glaub selbst ein Lewandowski würde bei uns verzweifeln.

Ja, das ist echt Wahnsinn.

Diese Mannschaft kriegt echt jeden klein.

Beitrag von „putzi“ vom 28. Januar 2021, 13:19

Zitat von pipi86 
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Ich begrüße die Leihe ja sehr, aber hätte ich was bei RB zu melden, würde ich meinen
jungen hoffnungsvollen nachwuchsstürmer lieber zu einem verein verleihen, der nicht
so am arsch (aktuell) ist.

Glaub selbst ein Lewandowski würde bei uns verzweifeln.

Na ja als Lohkemper noch nicht verletzt war hat unsere Offensive durchaus passabel agiert.

Auch nach so am Spiel wie gestern net immer so grundlos übertreiben.

Aus Sicht der Leipziger ist halt die Frage wo er mehr spielt. Bei einem Verein mit weniger
Konkurrenz wie bei uns oder irgendwo wo mehr Qualität mit dem Risiko das er da net spielt.

Ich sags mal so wenn er bei uns seine Spielzeiten nicht bekommt dürft wohl für Leipzig auch
klar sein das er ehr net das Potential hat das sie wollen.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 28. Januar 2021, 13:25

Zitat von putzi 

Zitat von pipi86 

Ich begrüße die Leihe ja sehr, aber hätte ich was bei RB zu melden, würde ich
meinen jungen hoffnungsvollen nachwuchsstürmer lieber zu einem verein
verleihen, der nicht so am arsch (aktuell) ist.

Glaub selbst ein Lewandowski würde bei uns verzweifeln.

Na ja als Lohkemper noch nicht verletzt war hat unsere Offensive durchaus passabel
agiert.

Auch nach so am Spiel wie gestern net immer so grundlos übertreiben.

Aus Sicht der Leipziger ist halt die Frage wo er mehr spielt. Bei einem Verein mit
weniger Konkurrenz wie bei uns oder irgendwo wo mehr Qualität mit dem Risiko das er
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da net spielt.

Ich sags mal so wenn er bei uns seine Spielzeiten nicht bekommt dürft wohl für Leipzig
auch klar sein das er ehr net das Potential hat das sie wollen.

Alles anzeigen 

Er wird genau so eine Einsatzgarantie haben wie Krauß.

Beitrag von „putzi“ vom 28. Januar 2021, 13:27

Zitat von Oldhans51 

Er wird genau so eine Einsatzgarantie haben wie Krauß.

Stimmt, Krauß verdrängt schließlich ähhh, ja ähm, halt ne den eigentlich net, aber er verdängt
..., ja, hmm, irgendwie.

Echt zum Kotzen diese Einsatzgarantie.

Beitrag von „D4L“ vom 28. Januar 2021, 13:30

Hoffentlich werden mit den Leihen bzw. Transfergeschäften auch die notwendigen Kaderfehler
ala Schleusener & Dovedan verklopft.

Beitrag von „peter stocker“ vom 28. Januar 2021, 14:02

Wer nimmt Dovedan. Der war gestern der menschgewordene Ballverlust. Noch nicht mal
stoppen konnte der gestern
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Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 28. Januar 2021, 14:48

Zitat von DB4 

Würde Absolut Sinn machen. Wir müssen so weit kommen das wir Leute wie Dovedan,
Schleusener und Zrelak nicht mehr Einwechseln oder Spielen lassen müssen. So lange
wir solche Leute durchziehen wird das nix

Sehe ich genauso, vor allem wenn man sich die Personalsituation anschaut haben wir außer
Schäffler aktuell keinen Stürmer in der Offensive.

Und ansonsten nur noch 3 die offensiv performen Hack,Lohkempner, und Köpke ...(davon sind
alle drei angeschlagen)

Mit Abstrichen zwei die sich reinhauen und wenigsten mal ein Abschluss oder Gefahr dabei
rumkommt : Nürnberger und Singh ( ersterer wird auch noch als back up hinten links und im
dm gebraucht, zweiter beißt sich langsam rein.

ein Fragezeichen mit Daehli, dem zwar viel zu getraut wird, aber noch nicht gespielt hat.

Dazu die Totalausfälle wie:, die seit 1,5 jahren verletzt sind, keine Leistung bringen, noch nicht
auf dem Niveau eines 2. Liga Spielers sind...

Dovedan, Zelrak, Schleusener , Shuranov, besong

Allein als back up zu Schäffe ist es gar nicht mal so verkehrt. Da haben wir nämlich gar keinen
im kader.

Wir haben aktuell eine erste 11. die funktioniert und sobald am Wochenende mal 2-3 Spieler
ausfallen ist es zappenduster...

Außerdem können sich Shuranov und er ja auch abwechseln mit Spielpraxis in der U21...
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ich würde mir wünschen , dass wir Dovedan, Schleusener oder Zelrak abgeben ... Gerne auch
als leihe und oder ablösefrei, nur um die Unkosten zu sparen...

Bei Besong wünsche ich mir erstmal dass der Junge mal richtig fit wird... Das war er nämlich
noch nie....

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Januar 2021, 14:59

Laut BILD soll er sehr schnell sein, woraus die Zeitung schließt, daß Lohkemper noch deutlich
länger ausfällt.

Beitrag von „roter964“ vom 28. Januar 2021, 15:45

Laut seiner Vita war er nur bei RB, wurde dort ausgebildet, also hat er garantiert was drauf, den
deren Scoutingabteilung ist auf einer Höhe mit den Topklubs, ebenso das NLZ.

Dort werden nur die BESTEN ausgebildet, von solchen Jugendspielern können wir nur träumen,
denn wenn wir so ein Talent in unseren Reihen hätten, würde es kein halbes Jahr dauern und
der Spieler wäre weg, mitsamt seinen Eltern.

Klar fehlt ihm die Erfahrung, aber ich kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass er
schlechter ist als Holzfuss Zrelak, Stolperer Schleusener oder Schlafwagenschaffner Dovedan.

Gestern war Hack raus und aus war‘s nach vorne, da mal frischen Wind gibt mir Hoffnung.

Beitrag von „Morlock54“ vom 28. Januar 2021, 16:02

Zitat von hacklberry 
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Nix gegen Shuranov, weil der Vergleich hier immer wieder gebracht wird. Aber
Borkowski war seit Ende Oktober/Anfang November regelmäßig bei RB im Kader. Das
ist von der Konkurrenzsituation nochmal ne andere Hausnummer als bei uns. Folglich
könnte ich mir schon vorstellen, dass er auch bei uns durchaus Einsatzzeiten von der
Bank bekommt. Ich seh das wie DB4. Wenn dadurch Zrelak nicht mehr spielen muss
oder auch Schleusener, ist uns doch schon mal geholfen. Er wird uns sicher eher in der
Breite helfen.

Das ist Ok, aber wir brauchen Spieler die auch 90 Minuten durchspielen und Tore schießen
können. Das wäre in dem Fall leider nicht die erhoffte Verstärkung.

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. Januar 2021, 16:13

Zitat von Morlock54 

Zitat von hacklberry 

Nix gegen Shuranov, weil der Vergleich hier immer wieder gebracht wird. Aber
Borkowski war seit Ende Oktober/Anfang November regelmäßig bei RB im
Kader. Das ist von der Konkurrenzsituation nochmal ne andere Hausnummer
als bei uns. Folglich könnte ich mir schon vorstellen, dass er auch bei uns
durchaus Einsatzzeiten von der Bank bekommt. Ich seh das wie DB4. Wenn
dadurch Zrelak nicht mehr spielen muss oder auch Schleusener, ist uns doch
schon mal geholfen. Er wird uns sicher eher in der Breite helfen.

Das ist Ok, aber wir brauchen Spieler die auch 90 Minuten durchspielen und Tore
schießen können. Das wäre in dem Fall leider nicht die erhoffte Verstärkung.

Nein, wir brauchen beides. Momentan sieht man ja, dass die untauglichen auch spielen müssen,
da wir sonst keine mehr haben. Nen Stürmer der von jetzt auf gleich Stamm in der 2. Liga spielt
und mit Ansage knipst bekommst du nicht für recht kleines Geld. Weder als Leihe noch gekauft.
Da bleibt nur die Option Wundertüte.

Wobei, wenn es stimmt, dass er über die Schnelligkeit kommt wäre das genau das was wir
brauchen. Das würde uns wieder deutlich weniger ausrechenbar machen.
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Beitrag von „Glubbi“ vom 28. Januar 2021, 16:27

Zitat von Altmeister 

Laut BILD soll er sehr schnell sein, woraus die Zeitung schließt, daß Lohkemper noch
deutlich länger ausfällt.

den Zusammenhang muss man auch erstmal verstehen

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2021, 16:34

Zitat von roter964 

Laut seiner Vita war er nur bei RB, wurde dort ausgebildet, also hat er garantiert was
drauf, den deren Scoutingabteilung ist auf einer Höhe mit den Topklubs, ebenso das
NLZ.

Dort werden nur die BESTEN ausgebildet, von solchen Jugendspielern können wir nur
träumen, denn wenn wir so ein Talent in unseren Reihen hätten, würde es kein halbes
Jahr dauern und der Spieler wäre weg, mitsamt seinen Eltern.

Klar fehlt ihm die Erfahrung, aber ich kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass
er schlechter ist als Holzfuss Zrelak, Stolperer Schleusener oder Schlafwagenschaffner
Dovedan.

Gestern war Hack raus und aus war‘s nach vorne, da mal frischen Wind gibt mir
Hoffnung.

In den 2 Jahren machen wir ihn sicher zum Palacios, den keiner mehr haben möcht. An seiner
Stelle würd ich mir das gut überlegen

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 28. Januar 2021, 16:38
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gaaaanz ganz früher haben wir uns halt von den Bajuvaren bedient (Kouffour, Johannson, Ottl,
Breno)...jetzt halt von den Dosen

Beitrag von „asterix“ vom 28. Januar 2021, 17:13

Ich geh davon aus, dass er als Ersatz bzw. Alternative zu dem verletzten Köpke geholt wird.
Shuranov wird da eher keine Rolle spielen. Ich denke dass er eher als Nummer 1 Alternative zu
Zrelak oder Schleusener eingeplant ist, da die beiden totalausfälle sind.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 28. Januar 2021, 17:19

Zitat von Jan Polak 

Zitat von roter964 

Laut seiner Vita war er nur bei RB, wurde dort ausgebildet, also hat er
garantiert was drauf, den deren Scoutingabteilung ist auf einer Höhe mit den
Topklubs, ebenso das NLZ.

Dort werden nur die BESTEN ausgebildet, von solchen Jugendspielern können
wir nur träumen, denn wenn wir so ein Talent in unseren Reihen hätten, würde
es kein halbes Jahr dauern und der Spieler wäre weg, mitsamt seinen Eltern.

Klar fehlt ihm die Erfahrung, aber ich kann mir beim besten Willen nicht
vorstellen, dass er schlechter ist als Holzfuss Zrelak, Stolperer Schleusener
oder Schlafwagenschaffner Dovedan.

Gestern war Hack raus und aus war‘s nach vorne, da mal frischen Wind gibt mir
Hoffnung.

In den 2 Jahren machen wir ihn sicher zum Palacios, den keiner mehr haben möcht. An
seiner Stelle würd ich mir das gut überlegen

Alles anzeigen 
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????

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 28. Januar 2021, 17:25

Zitat von Glubbi 

Zitat von Altmeister 

Laut BILD soll er sehr schnell sein, woraus die Zeitung schließt, daß Lohkemper
noch deutlich länger ausfällt.

den Zusammenhang muss man auch erstmal verstehen

Gibt da auch keinen. Eine Adduktorenverletzung ist von der Länge eher schwer einzuschätzen.
Theoretisch könnte er Sonntag schon wieder fit genug sein, theoretisch erst darauf die Woche
etc.
Denke aber, dass er spätestens Mitte Februar wieder dabei ist.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 28. Januar 2021, 17:43

Zitat von Glubbi 

Zitat von Altmeister 

Laut BILD soll er sehr schnell sein, woraus die Zeitung schließt, daß Lohkemper
noch deutlich länger ausfällt.

den Zusammenhang muss man auch erstmal verstehen

wenn er jetzt in Leipzig losläuft, ist er am Sonntag zum Spiel in Sandhausen da

Beitrag von „Glubbi“ vom 28. Januar 2021, 18:37
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dass dieser Spieler für den Sturm verpflichtet wird kann man ja verstehen, wenn kein
Defensiver mehr kommen soll, verstehe es wer es will

Beitrag von „pipi86“ vom 28. Januar 2021, 18:40

Dachte heute wird noch vollzug gemeldet?

Beitrag von „Iago78“ vom 28. Januar 2021, 18:45

Zitat von Glubbi 

dass dieser Spieler für den Sturm verpflichtet wird kann man ja verstehen, wenn kein
Defensiver mehr kommen soll, verstehe es wer es will

Noch habe ich da die Hoffnung nicht aufgegeben, das Transferfenster ist noch vier Tage offen.

Hecking ist nicht blöd, der wird die letzten beiden Spiele schon auch gesehen haben, was die
Stunde geschlagen hat.

Ich bin überzeugt, wenn es machbar ist jemanden zu holen, der uns weiterhilft, dann wird er
das tun.

Beitrag von „Norbert“ vom 28. Januar 2021, 18:46

Zitat von Glubbi 

dass dieser Spieler für den Sturm verpflichtet wird kann man ja verstehen, wenn kein
Defensiver mehr kommen soll, verstehe es wer es will
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Wenn er sagt, dass noch einer kommen soll und er findet keinen der passt, was ist dann im
Umfeld los. Am Sonntag sagte er noch vor dem Spiel, dass wahrscheinlich keiner mehr kommt
und dann wurde einen Tag später Moller Daehli präsentiert.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 28. Januar 2021, 18:46

Zitat von pipi86 

Dachte heute wird noch vollzug gemeldet?

Hat mitbekommen, dass Neuverpflichtungen auch dann nicht spielen, wenn die Hälfte der
Stammspieler versagt, und hat dann kalte Füße bekommen.

....dummer Spaß bzw. Galgenhumor ...

Ich befürchte immer noch, dass es hinter den Kulissen rumort.... hoffentlich verlässt uns keiner
mehr von den guten Spielern.

Wobei: außer Hack und Geis wird es da keinen geben ..

Beitrag von „miguel“ vom 28. Januar 2021, 19:13

Zitat von roter964 

Laut seiner Vita war er nur bei RB, wurde dort ausgebildet, also hat er garantiert was
drauf, den deren Scoutingabteilung ist auf einer Höhe mit den Topklubs, ebenso das
NLZ.

Dort werden nur die BESTEN ausgebildet, von solchen Jugendspielern können wir nur
träumen, denn wenn wir so ein Talent in unseren Reihen hätten, würde es kein halbes
Jahr dauern und der Spieler wäre weg, mitsamt seinen Eltern.
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Klar fehlt ihm die Erfahrung, aber ich kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass
er schlechter ist als Holzfuss Zrelak, Stolperer Schleusener oder Schlafwagenschaffner
Dovedan.

Gestern war Hack raus und aus war‘s nach vorne, da mal frischen Wind gibt mir
Hoffnung.

Palacios stimmt dem zu 

Beitrag von „Fundamentalanalyst“ vom 28. Januar 2021, 19:56

Ich denke, die Verleiher mögen den Klauß immer noch. Zum Verleihen haben die Leipziger nur
Borkowski und deshalb haben wir den bekommen.

Ich kenn ihn nicht. Ich kenne aber Dovedan und wenn ich den zukünftig nicht mehr für den Club
spielen sehe und stattdessen Borkowski spielt, dann ist er mir Borkowski sehr willkommen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 28. Januar 2021, 20:02

Zitat von Fundamentalanalyst 

Ich denke, die Verleiher mögen den Klauß immer noch. Zum Verleihen haben die
Leipziger nur Borkowski und deshalb haben wir den bekommen.

Ich kenn ihn nicht. Ich kenne aber Dovedan und wenn ich den zukünftig nicht mehr für
den Club spielen sehe und stattdessen Borkowski spielt, dann ist er mir Borkowski sehr
willkommen.

Wenn du den Dovedan kennst dann sag ihm dass er zum Fussballspielen beim Club ist und
wenn er dazu keine Lust hat, soll er dahin gehen wo der Pfeffer wächst
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Beitrag von „Loko“ vom 28. Januar 2021, 20:20

Der Münchner Clubfan will unbedingt den Hack los werden.Des is ja scho manisch

Beitrag von „lucinasco“ vom 28. Januar 2021, 20:36

Und warum haben sie ihn nicht gleich Anfang Januar geholt? Seine Situation bei RB hat sich
bestimmt nicht groß verändert.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 28. Januar 2021, 20:48

Zitat von Loko 

Der Münchner Clubfan will unbedingt den Hack los werden.Des is ja scho manisch

Wenn Du mal zwischen Befürchtung und Willen unterscheiden würdest, wäre das schon mal ein
Anfang.

Wenn Hack gehen würde, würden die Lichter schneller ausgehen.

Beitrag von „Loko“ vom 28. Januar 2021, 22:07

münchner clubfan : Warum soll er uns im Winter verlassen?Wenn die Kohle net stimmt bleibt er
da. Zur Zeit ist der Transfermarkt nicht in Schwung,weil das Geld fehlt.

Und sei mir nicht böse. Keiner spricht so oft vom Verkauf von Hack wie du.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 29. Januar 2021, 00:52
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Zitat von Loko 

münchner clubfan : Warum soll er uns im Winter verlassen? Wenn die Kohle net stimmt
bleibt er da. Zur Zeit ist der Transfermarkt nicht in Schwung,weil das Geld fehlt.

Und sei mir nicht böse. Keiner spricht so oft vom Verkauf von Hack wie du.

Das ist subjektiv, vermutlich weil ich Dir hier immer "in die Quere" komme und Dich teilweise
auch noch persönlich anspreche.

Genauso gut könnte ich schreiben, keiner reagiert so oft mit einem Beitrag, da ist der Name
Robin noch gar nicht ausgeschrieben, wie Du 

... und leider fehlt das Geld nicht bei allen Vereinen .... und selbst wenn es fehlen sollte, hält
das einige Vereine nicht vom Einkauf ab, Schalke bspw. (dieses Beispiel hat nichts mit Hack zu
tun)

Beitrag von „maecglubb“ vom 29. Januar 2021, 03:39

Zitat von Jan Polak 

Zitat von roter964 

Laut seiner Vita war er nur bei RB, wurde dort ausgebildet, also hat er
garantiert was drauf, den deren Scoutingabteilung ist auf einer Höhe mit den
Topklubs, ebenso das NLZ.

Dort werden nur die BESTEN ausgebildet, von solchen Jugendspielern können
wir nur träumen, denn wenn wir so ein Talent in unseren Reihen hätten, würde
es kein halbes Jahr dauern und der Spieler wäre weg, mitsamt seinen Eltern.

Klar fehlt ihm die Erfahrung, aber ich kann mir beim besten Willen nicht
vorstellen, dass er schlechter ist als Holzfuss Zrelak, Stolperer Schleusener
oder Schlafwagenschaffner Dovedan.
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Gestern war Hack raus und aus war‘s nach vorne, da mal frischen Wind gibt mir
Hoffnung.

In den 2 Jahren machen wir ihn sicher zum Palacios, den keiner mehr haben möcht. An
seiner Stelle würd ich mir das gut überlegen

Alles anzeigen 

palacios war nicht schnell.

Beitrag von „maecglubb“ vom 29. Januar 2021, 03:41

Zitat von Altmeister 

Laut BILD soll er sehr schnell sein, woraus die Zeitung schließt, daß Lohkemper noch
deutlich länger ausfällt.

hm.

für schäffe wäre ganz unabhängig schon ein schneller mann gut, der löcher reißt und ihm raum
verschafft. abgesehen davon, dass der sich eh nicht verletzen darf.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. Januar 2021, 11:02

https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1355093495489376261?s=21

Herzlich willkommen. Hau rein.

Beitrag von „ötzi“ vom 29. Januar 2021, 11:10
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Willkommen Dennis!

Ich hoffe du weißt, das der FCN ein Verein, der völlig Orientierungslosen Offiziellen ist, von
niedergeschlagenen Spielern und panisch desillusionierten Fans.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 29. Januar 2021, 11:13

Der Kölner Dennis wäre mir lieber gewesen! 

Beitrag von „Realist“ vom 29. Januar 2021, 11:15

Erhöt die Alternativen. Von daher gut.

Trotzdem wäre wirklich einer für die Verteidigung gut. Am besten noch ein echter 6er der wie
Krauß auch Mal richtig abräumen kann.

Beitrag von „hacklberry“ vom 29. Januar 2021, 11:23

Hier gehts weiter

Dennis Borkowski (#19)
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